

réseau spécial



volume 37 | numéro 4 | 7 novembre 2018

CAMPAGNE CENTRAIDE 2018 L'IMPORTANCE DE L'ENTRAIDE

À tous les membres des sections locales SCFP,

Il me fait plaisir, pour une deuxième année consécutive, d'être co-président de la campagne Centraide.

Issu d'un milieu modeste, mais valorisant l'entraide, je n'ai pas hésité, encore cette année, à participer du mieux que je le peux à la campagne de financement Centraide.

Le but de cette lettre est de vous solliciter pour la campagne 2018 qui prendra fin le 16 novembre. Grâce à vos dons, Centraide parvient à aider tellement de gens partout au Québec. D'ailleurs, nous aimerions atteindre l'objectif suivant :

**augmenter de 1\$ par période de paie
votre don en comparaison à celui de l'an dernier.**

L'action de donner est une décision purement personnelle, et je compte sur votre habituelle générosité pour que nous atteignons notre objectif. Je vous rappelle que l'employeur s'engage, encore une fois cette année, à verser le même montant que vous.

Merci à toutes les personnes impliquées et également à vous tous d'être aussi généreux.

Yan Gaudet

Co-Président de la campagne Centraide 2018

Président du Syndicat des Employés du Réseau d'Hydro-Québec (SERHQ)